



Para publicación: de inmediato

Los papeles reciclados “Creative Board” de Koehler Paper, premiados con el Nordic Swan

- **Nordic Swan: distintivo ecológico de los países nórdicos**
- **El “Creative Board” cumple los más exigentes estándares ecológicos**
- **Valor agregado para clientes, socios y medio ambiente**

Greiz, Alemania, 02/12/2025 – Los papeles reciclados de la línea de productos “Creative Board” de Koehler Paper han sido premiados con el prestigiado distintivo ecológico Nordic Swan. Esta certificación confirma que los productos, fabricados 100 por ciento a partir de fibras secundarias, cumplen con los más altos estándares ecológicos.

Nordic Swan: distintivo ecológico de los países nórdicos

El Nordic Swan es el distintivo ecológico estatal de los países nórdicos, y es uno de los más estrictos y amplios distintivos de sustentabilidad a nivel mundial. La entrega se realiza exclusivamente para productos que cumplen con estrictos criterios específicos de cada producto, como requisitos ecológicos y de sustentabilidad, y limitaciones de sustancias dañinas.

El objetivo es ofrecer a los consumidores y consumidoras, así como a los compradores profesionales, una orientación confiable para productos y servicios especialmente ecológicos, y proporcionar a las empresas un eficaz instrumento para desarrollar soluciones sustentables.

El “Creative Board” cumple los más exigentes estándares ecológicos

“La distinción con el Nordic Swan en la categoría de papeles para copiado e impresión es un importante paso para nuestra estrategia de sustentabilidad”, explica Udo Hollbach, director general de la sede de Greiz de Koehler Paper. “Recalca nuestro compromiso en favor de una fabricación de papel ecológica, y ofrece a nuestros clientes una orientación confiable para un consumo responsable.”

Valor agregado para clientes, socios y medio ambiente

Con la certificación, Koehler Paper fortalece su posición de mercado en el área de papeles reciclados de alta calidad, y al mismo tiempo hace una valiosa contribución a la protección del medio ambiente y el clima. La distinción con el Nordic Swan fortalece la confianza de los clientes y socios comerciales en la calidad ecológica de los papeles “Creative Board”, y confirma su adecuación para aplicaciones responsables, desde empaques hasta diseño, pasando por la impresión. A partir de ahora, los papeles reciclados de la línea de productos “Creative Board” están disponibles con el distintivo ecológico Nordic Swan.



Foto: Los papeles reciclados de la línea de productos "Creative Board" de Koehler Paper han sido distinguidos con el prestigiado distintivo ecológico Nordic Swan en la categoría de papel para copiado y papel para impresiones. Fuente: Grupo Koehler



Estrategia de Sustentabilidad 2030

Con los papeles reciclados hechos 100 por ciento de fibras secundarias, el Grupo Koehler hace su contribución para alcanzar los objetivos de sustentabilidad en el área "Productos exitosos, con proyección de futuro".



Más información sobre el Grupo Koehler

El Grupo Koehler se fundó en 1807, y desde el principio hasta ahora se ha dirigido como una empresa familiar. El negocio fundamental del grupo es el desarrollo y la producción de papeles especiales de alta calidad. Entre ellos se cuentan, entre otros, papeles térmicos, cartón para naipes, posavasos, papeles finos, papeles autocopiantes, papel reciclado, papeles decorativos, cartón de pulpa de madera, papeles de sublimación, e innovadores papeles especiales para la industria del empaque. En Alemania, el Grupo Koehler, con sus cerca de 2,500 empleados y empleadas, cuenta con cinco sedes de producción, y otras tres se encuentran en los Estados Unidos. El Grupo desarrolla actividades internacionales, su participación de importaciones fue en 2024 de aprox. 70%, con una facturación anual de 1.1 mil millones de euros.

Como empresa que utiliza grandes cantidades de energía, Koehler invierte con su división de negocios Koehler Renewable Energy en proyectos de energía renovable, como energía eólica, energía hidráulica, energía fotovoltaica y biomasa. El Grupo Koehler se ha fijado como objetivo producir en términos contables hasta el año 2030 más energía de fuentes renovables de la que requiere para la producción de papel.

Con el área de negocios Koehler Innovative Solutions, el Grupo Koehler realiza colaboraciones con empresas emergentes, con el objetivo de fomentar las innovaciones en los áreas de negocio fundamentales papel y energías renovables.

Más información en: <https://www.koehler.com>

Su persona de contacto:

Alexander M. Stöckle

Responsable de prensa Grupo Koehler

Teléfono +49 7802 81-4749

E-Mail: alexander.stoeckle@koehler.com